## Dieu s'en soucie-t-il?

Le problème vient quand nous séparons Dieu et nous comme si Dieu était une chose et nous en étions une autre. La vérité est que vous êtes Dieu, créé par Dieu et que Dieu vous a créé pour acquérir de l'expérience en vous donnant une sorte d'indépendance. Mais vous êtes en réalité Dieu qui s'est fait ressembler et agir comme vous. Donc, vous êtes Dieu prétendant être vous.

C'est la même chose pour toutes les personnes et toutes les choses.

Tout n'est que Dieu prétendant être un grain de sable, une plante, un animal, un humain, une planète, une galaxie.

Donc, si Dieu décide de laisser se dérouler une sorte de pièce de théâtre et que dans cette pièce, des choses désagréables se produisent, c'est tout Dieu qui laisse cette pièce se dérouler afin qu'il puisse grandir en expérience par ce que font les gens.

Nous avons tous le libre arbitre dans une certaine mesure.

Il y a deux sortes de personnes.

- 1. La grande majorité qui sait que nous devrions être des gens bons et gentils.
- 2. Les quelques psychopathes.

Les bonnes personnes ne causent pas délibérément de mal, mais les psychopathes pensent qu'il est acceptable de blesser les gens de la manière qu'ils peuvent imaginer. Mais ils sont tous Dieu prétendant être ces gens.

Alors, essayez de comprendre que ce n'est pas Dieu qui s'en moque. Dieu crée toutes choses et attend ensuite de voir ce qui se passe.

C'est parce que Dieu nous a donné le libre arbitre que nous pouvons faire le bien ou le mal.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.